

Nous allons vous présenter Ammar Damen.

Les raisons de son départ :

En 2011, sa vie basculât ! Il y a des manifestations et des affrontements violents avec la police . Alors que les rebelles et le régime se battent pour le contrôle de sa ville , Ammar Damen et les siens veulent s'enfuir au village natale de sa mère .

En 2012 ,la montagne qui protégeait sa ville servais désormais au régime pour la bombarder . Beaucoup de personnes meurent ,sans distinction plusieurs civils ont été touchés ,il décida de s'engager auprès du croissant rouge. L'organisation soigne tout le monde .

Au beau milieu de ce bazar,lui et sa fiancé se marient et donne naissance a leur première enfant Zina,qui signifie beauté en arabe .Mais le projet du couple s'arrêta, a cause de l'organisation de l'état islamique .

Son trajet :

Il décida de partir en bateaux pour rejoindre sa ville natal mais le bateau tomba en panne .Un habitant alerta un médecin qui les conduit jusqu'au port d'Athènes en Grèce .Sa femme retomba enceinte.1 mois plus tard la demande d'Ammar et désormais accepter ,il prend l'avion avec sa femme et ses enfants.a Pris il travaille dans une usine mais il envisage d'apprendre le français pour pouvoir continuer ses étude de médecine.

Ses difficultés :

son bateau tomba en panne il la fallu que la France accepte qu'il vienne a paris et le trajet complique dangereux

